



Cátedra Telefónica

Inteligencia en la red

Cátedras Telefónica



Inteligencia Artificial y otras tecnologías en el campo de la salud

¡Bienvenidos a nuestra **Ágora Telefónica**! Un espacio abierto para el debate en torno a la transformación digital, la cultura y la sociedad en la Universidad. Por eso te **invitamos** a que participes de este encuentro el próximo **miércoles 30 de octubre de 2024, a partir de las 9:30h en el Salón de Grados de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla (Av. de Sánchez Pizjuán, s/n)**.

Abordaremos la transformación digital en el campo de la Salud y el desafío que suponen tecnologías disruptivas como la Inteligencia Artificial en este ámbito.

INSCRIPCIÓN GRATUITA en <https://tinyurl.com/AgoraUS-24>.

AGENDA

- 9:30 **Ágora rector:** *Irrupción de las nuevas tecnologías digitales en el campo de la Salud*
Miguel Ángel Castro, rector de la Universidad de Sevilla.
Ramón Herrera de las Heras, Secretario General de Universidades de la Junta de Andalucía
Joaquín Segovia, director Territorio Sur de Telefónica España.
Luis Capitán, decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla
Carlos León, director de la Cátedra Telefónica de la Universidad de Sevilla
- 10:00 **Ágora expertos y profesionales:** *Telefónica con el sistema de Salud*
María del Carmen Molina. Responsable de Salud en Telefónica.
- 10:45 **Pausa de café**
- 11:15 **Ágora expertos y profesionales:** *De la respuesta a la prevención: cómo la IA y los Datos del Mundo Real transforman el sistema de Salud*
Joaquín Dopazo. Director de la Plataforma de Medicina Computacional, Fundación Progreso y Salud, Junta de Andalucía.
- 12:00 **Ágora expertos y profesionales:** *El Futuro de la Medicina con IA: Una revolución clínica*
Santiago Romero-Brufau, Director of Artificial Intelligence, Mayo Clinic, y Adjunct Assistant Professor of Biostatistics, Harvard T.H. Chan School of Public Health
- 12:45 **Ágora abierta:** Debate abierto para que los participantes puedan dirigir sus preguntas
- Modera el Ágora:*
Manuel Dorado, Vicedecano de Ordenación Académica y Digitalización de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla
- 13:00 **Clausura**



Facultad de
MEDICINA

Ágora (del griego ἀγορά, asamblea, de ἀγείρω, 'reunir') es un término por el que se designaba en la Antigua Grecia a la plaza de las ciudades-estado griegas (polis), donde se solían congregarse los ciudadanos. Mientras el ágora griega contribuía a dar al ciudadano conciencia de sí mismo, el foro romano daba conciencia de sí mismo al Estado. Después de todo, el ágora al igual que el foro era el espacio público más importante de la ciudad, donde los habitantes solían reunirse para debatir aspectos importantes de su "comunidad"